
 

 

 

 

今年度初めてのコミスク通信なので、コミュニティ・スクールについてQ＆A式で改めてご案内します。 

 

 

    そもそもコミスクって何？ 
 

     『コミスク（正式にはコミュニティ・スクール）』とは、学校運営協議会を設置している学校です。 

宮原小学校は、２０１７年度（平成 29年度）から学校運営協議会を設置しています。 

子どもたちの健やかな育ちと将来の宮原町のために、学校と地域と家庭が同じ目標にむかって、 

それぞれがつながりをもって、役割を発揮できる地域を目指しています。 

 

      宮小の学校運営協議会って誰がいるの？  

         

１０名が協議会委員として委嘱を受けて活動しています（敬称略）。 

           会長 秋竹俊伸 （宮原小学校育友会会長経験者）  

         

副会長 宮本和明 / 宮本朋子 

                         委  員 髙垣明子 / 澤崎良樹 / 中西和美 / 中尾博文  

  河内辰夫 / 川口眞知子 / 川口 隆 

                                          

委員は、経営者、青少年育成や社会教育・福祉や自治など様々な立場から参画しています。 

地域には多様な立場の方が生活しており、いろんな角度から学校教育への参画を期待しているからです。 

  

     学校運営協議会って何をしているの？ 
 

         主な役割としては、校長が作成する基本方針の承認が第一にあります。 

        それを協議会も共通目標として、地域と共にある学校を目指してできることを提案しています。 

        年に３回は必ず定例会議を開き、子どもたちのために必要な啓発や活動の後押しをしています。 

 

 

宮原小学校 コミスク通信 令和２年１０月号 

そこで今回は！ 

 

ぜひ、いろんな声を 

委員に届けてください！ 

一緒に宮小を自慢の学校 

にしていきましょう！ 

宮原で暮らす全世代アンケートを実施します！ 

コロナ禍の中、子どもたちの様子が大変気になります。 

学校行事と同じように、地域の活動や行事も軒並み中止となってい

ます。これだけ地域の皆さん同士が顔を合わす機会が減っている中

でも、子どもたちの成長は待ったなしです。 

 そこで、地域の皆さんが学校や地域における活動に対してどのよ

うに考えているのかを把握し、今後の学校運営の参考にしたいと思

います。 

 右にあるQRコードを読み取って回答にご協力お願いします！ 

 アンケート結果は、次号のコミスク通信でお届けします。 

注）世帯単位ではありません。 

小学生以上ならどなたでも 

お一人１回ずつ回答できます。 

１０月末日締切 

みんなで参加！５分ほどでできちゃうよ！ 

みんなで作ろう！アクティブソーシャルディスタンス 

～地域のつながりアンケート～ 


